



8 Pièces

450 m²

Réf. 2150

1 695 000 €

Crespieres

Maison à vendre (78121)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cresprières A 15 kms de Saint-Germain-en Laye et 20 kms de Versailles, avec un accès rapide à l'A13/14. Ecoles dans le village, bus et transports. Gare SNCF de Saint-Nom-la-Bretèche à 10 minutes. Bus à proximité pour les écoles réputées de Versailles, le Lycée international et l'Institut Notre Dame de Saint-Germain-en-Laye. Maison contemporaine familiale et spacieuse de 450 m² de surface au sol et son jardin plat et arboré de 2900 m² au calme. Belle piscine. Au Rez-de-chaussée, un bel espace de réception de 143 m² se compose d'un hall d'entrée, un grand salon avec cheminée ouvert sur une véranda ...

Cresprières 15 kms from Saint-Germain-en Laye and 20 kms from Versailles, with quick access to the A13/14. Schools in the village, buses and transport. Saint-Nom-la-Bretèche SNCF station is 10 minutes away. Bus nearby to the famous schools of Versailles, the Lycée International and the Institut Notre Dame de Saint-Germain-en-Laye. Contemporary family and spacious house of 450 sq. m of ground surface and its flat and wooded garden of 2900 sq. m quiet. Beautiful swimming pool. On the ground floor, a beautiful reception area of 143 sq. m consists of an entrance hall, a large living room with ...

PARIS OUEST SOTHEBY'S IR HAUTS-DE-SEINE - YVELINES

Place Sainte-Foy, 2 rue de Chézy - 92200 NEUILLY SUR SEINE

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

